
坂　井　ユカコ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

住宅宿泊事業法について

大学誘致について

国・都の制度の活用について

区制施行７０周年記念事業について

地域力について

４

平成２９年第２回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 公共施設のあり方について

２

５

６

３



千　野　美智子

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

今後の待機児童対策について

文花子育てひろばの移転について

ペアレントメンター（発達障害児の子育て支援）について

街路樹の再生について

小学校の特別支援教室におけるＩＣＴの活用について

公明党

６

３

通 告 内 容

１ 基本計画の政策目標に沿った公共施設の活用について

２

５

４



は　ら　つとむ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

　

区民生活の実態と暮らしを守る取組について

第７期介護保険事業計画について

錦糸町駅地下自転車駐車場の委託問題について

教育の環境整備と負担軽減について

日本共産党

通 告 内 容

１ 国政・都政の動向に対する区長の政治姿勢について

２

３

４

５



地域連合「すみだの絆」　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

通 告 内 容

１ 観光施策について

２ 東京マラソンを契機とした取組について

３ 学校と地域とのつながりについて



民進党 あ　べ　きみこ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） テレワークの推進

（２） ママインターンシップ制度の導入

通 告 内 容

１ 働き方改革とワーク・ライフ・バランスについて

２ 新たな働き方について

３ 公園・公衆トイレの整備について



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

両国リバーセンター整備事業に係る諸問題について

墨田オンブズマン

通 告 内 容

１ 国際的に広がるアルコール規制と公共施設での酒類の販売について

２

４ 犯罪の多い場所や学校周辺への防犯カメラの設置について

３ すみだ北斎美術館資料収集委員会及び評価委員会の公開について

５ 北朝鮮による弾道ミサイル発射に対する区民保護体制について　

６ 錦糸町駅周辺における客引き行為防止について



渋 田 ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

大学誘致について

散歩が楽しい「まち」について

民進党墨田の会

通 告 内 容

１ 子育て世代に選ばれる「まち」について

２

３



井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

４ 多文化共生社会の構築について

５ 観光対策について

６ 児童相談所について

新しいすみだ

通 告 内 容

１ 行政改革について

３

２ 介護予防活動について

学校教育について

７ 指定管理者制度について



佐　藤　　　篤

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 肝炎対策の推進に関する基本的な指針の改正について 加 藤 教 育 長

（２） 再犯の防止等の推進に関する法律について

（３） 成年後見制度利用促進基本計画について

（１） 住民基本台帳及び選挙人名簿抄本の閲覧について

（２） 公募委員のあり方について

（３） 都市公園の充実について

（４） 校庭の芝生化について

（５） 墨田区食育推進計画について

（１） 区長の基本姿勢について

（２） オリジナルナンバープレート「隅田川ナンバー」構想について

（１） 視覚障害者に対する知る権利の保障について

（２） 墨田区立図書館条例に基づく対応について

（３） 図書館司書と学校司書の連携について

（４） 図書館の時間外利用について

２ 区政運営のあり方について

自由民主党

通 告 内 容

３ 自治体間広域連携について

４ 「知の拠点」としての図書館について

１ 法令等に基づく対応について



公明党 と　も　宣　子

答弁を求める者

山 本 区 長

通 告 内 容

１ 錦糸町駅南口防犯体制の強化について

２ 東京マラソンの経験を踏まえて



しもむら　　緑

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

東京オリンピック・パラリンピックも見据えた国際観光都市すみだの

おもてなしについて

新学習指導要領実施に向けた現場対応について

１ 墨田区国民保護計画について

３

２

自由民主党

通 告 内 容




